
Il Comune di Giulianova aderisce al progetto “Sport nei Parchi”
con i parchi comunali Franchi e Cerasari
 

Foto Archivio PArco Franchi

Il Comune di Giulianova ha presentato tutta la documentazione necessaria
per aderire al progetto “Sport nei Parchi”, come richiesto dal bando
promosso da Anci (Associazione Nazionale Comuni Italiani) e dalla società
Sport e Salute.

L’iniziativa nasce anche in considerazione della particolare situazione
sanitaria e delle misure di contenimento adottate per fronteggiare
l’emergenza epidemiologica, che hanno costretto alla chiusura di palestre
e centri sportivi, generando una grande richiesta di spazi all’aperto per
la ripresa delle attività sportive in sicurezza.

Obiettivo di “Sport nei Parchi” è la promozione di nuovi modelli di pratica
sportiva all’aperto rivolti alla comunità, sia in autonomia che attraverso
il coinvolgimento delle associazioni e società sportive dilettantistiche
operanti sul territorio giuliese, e la realizzazione di sinergie di scopo
tra le stesse ed il Comune, per l’utilizzo di aree verdi comunali, che
vadano anche oltre il periodo d’emergenza.
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Parco Cerasari

Per partecipare al bando il Comune di Giulianova ha candidato come aree
verdi che possano ospitare attrezzature sportive ed iniziative per
favorire la pratica di attività motorie a corpo libero all’aperto, i
parchi comunali Franchi e Cerasari.

“Il bando promosso da Anci e Sport e Salute intende promuovere l’attività
sportiva gratuita rivolta alla popolazione – dichiara il consigliere
comunale delegato allo Sport Livio Persiani – con iniziative dedite alla
valorizzazione dello sport, incrementandone la funzione sociale, educativa
ed anche etica ed innalzando i livelli di inclusione, educazione e
promozione del benessere psico-fisico di cittadini di tutte le età,
attraverso l’utilizzo dei parchi comunali e delle aree verdi esistenti. A
tal fine abbiamo candidato il parco Franchi, che prevederà anche
l’istallazione di ben 7 macchine per l’allenamento sportivo, ed il parco
Cerasari. Tali aree verdi comunali ospiteranno dal lunedì al venerdì le
attività sportive promosse da associazioni e società sportive locali,
mentre nei fine settimana le stesse si impegneranno ad offrire un
programma di attività gratuite, destinate ai cittadini, ed in particolar
modo a bambini e ragazzi, donne ed over 65, grazie al contributo di Sport
e Salute. Ringrazio i consiglieri comunali Valentina Piccione e Paolo
Bonaduce che hanno curato la preparazione di tutta la documentazione
necessaria come richiesto dall’avviso pubblico, l’assessore Paolo
Giorgini per essersi fatto portavoce del progetto in giunta e gli uffici
comunali”.

GIULIANOVA – Sconcerto e irritazione tra i residenti della contrada
Mulino  da  Capo  per  la  decisione  dell’Anas  di  far  effettuare,
tramite una società siciliana incaricata, le analisi geologiche nella
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zona per il  progettato svincolo di Colleranesco-zona industriale
del quarto lotto della Teramo Mare riproponendo il tracciato che
pure il  Comune, recependo le osservazioni  dei  cittadini,  aveva
bocciato nel 2018.

TRACCIATO NUOVO GASDOTTO. Mulino da Capo

PROGETTO SVINCOLO BOCCIATO NEL 2018 E RIPROPOSTO
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Mulino da Capo

“Risale infatti all’11 ottobre del 2018 –  ricordano i residenti – un incontro a Pescara tra l’ingegnere Vincenzo Catone
dell’Anas e l’allora sindaco Francesco Mastromauro in occasione del quale il Comune aveva evidenziato come il tracciato
inizialmente scelto per lo svincolo fosse impattante ed irrazionale, oltre che antieconomico. Il tracciato prevede infatti una
strada che, staccandosi dalla Teramo-Mare, percorre l’area compresa tra la parallela Via Mulino da Capo e il recinto est della
ex SAIG. Tramite un cavalcavia ferroviario, ovviamente da realizzare tramite conferenza di servizi con le Fs, giunge quindi a
collegarsi, con andamento in salita, alla strettissima Via Fonte Noce, al margine est della zona industriale, sulla quale è
prevista una ennesima rotatoria. L’amministrazione comunale aveva perciò chiesto di sostituirlo con l’altro tracciato che
pure l’Anas aveva previsto nel  2004.  Il  tracciato del  2004,  di  facile  realizzabilità,  prevedeva l’utilizzo del  sottopasso
esistente nei  pressi  della  Europa Acciai,  da riqualificare ed ampliare opportunamente,  andando a sfociare nella  zona nord
dell’area industriale in modo da consentirne il rilancio e da salvaguardare la qualità della vita dei residenti. Ebbene l’Anas,
che proprio con l’ing. Catone aveva partecipato al  sopralluogo tenutosi  in zona l’8 giugno precedente  insieme con
Mastromauro,  con  Gabriele  Filipponi,  Gianluigi  Core,  Federica  Vasanella  e  Valerio  Rosci,  allora  rispettivamente
sindaco, presidente della commissione urbanistica, assessore e capigruppo di maggioranza, aveva accolto la richiesta l’11
ottobre mettendola a verbale. Per cui non comprendiamo questo dietrfront. Il fatto nuovo – dichiarano ancora i residenti – è
che quel tracciato ora è in ogni caso improponibile perché si sovrappone al nuovo metanodotto adriatico che verrà presto
realizzato sostituendo quello esistente. E si tratta di una infrastruttura che, come ha previsto la Snam, trasporterà gas alla
pressione  altissima  di  75  bar,  con  inedificabilità  assoluta  per  13,5  metri  per  lato  della  tubazione.  Per  cui  ci  rivolgiamo  al
sindaco Jwan Costantini e all’intera amministrazione comunale affinché si facciano valere logica e buon senso nei confronti
dell’Anas evidenziando le tantissime buone ragioni che impongono di tenere fede all’accordo raggiunto nel 2018 bocciando,
si spera definitivamente, il progetto nuovamente proposto per recuperare l’altro su cui pure si era raggiunto l’accordo”.

TORINO. IL “MARIE CURIE” TRA I 50 LICEI TOP ITALIANI AMMESSI
ALLA SECONDA FASE DEL CONCORSO MAD FOR SCIENCE: IN PALIO
75MILA  EURO  DA  INVESTIRE  NEL  LABORATORIO  DEL  PROPRIO
ISTITUTO
MAD FOR SCIENCE: ECCO I 50 LICEI SCIENTIFICI AMMESSI

ALLA SECONDA FASE DEL CONCORSO

E’ in corso la 5° edizione del concorso Mad for Science,  iniziativa che mette in gara i 1600 licei scientifici italiani. In palio per
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il vincitore, 75mila euro da investire nel laboratorio di scienze del proprio istituto.

Tra i  50 licei  che sono entrati  nelle semifinali,  vi  è anche il  Liceo Scientifico Marie Curie di  Giulianova e sono ben 4 i  licei
abruzzesi che hanno superato la prima selezione.

Liceo Scientifico MARIE CURIE   GIULIANOVA                     TE          Abruzzo

Liceo Scientifico FILIPPO MASCI CHIETI                                 CH          Abruzzo

Liceo Scientifico ALESSANDRO VOLTA     ORTONA             CH          Abruzzo

Liceo Scientifico ALESSANDRO VOLTA     PESCARA             PE          Abruzzo

la sede Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Foto Archivio

 

La pandemia non scoraggia la partecipazione: numerose le candidature pervenute da tutta Italia. E ora si
entra nel vivo della seconda fase della 5ª edizione del Concorso promosso negli oltre 1.600 Licei italiani dalla
Fondazione DiaSorin. In palio un montepremi di oltre 175mila euro per rinnovare il proprio laboratorio di
scienze.

 

Torino, 15 febbraio 2021 – Sebbene il mondo della scuola abbia ripreso la propria attività tra comprensibili incertezze
legate all’andamento della pandemia, gli studenti dei licei scientifici italiani e i loro professori di scienze hanno risposto con
entusiasmo alla 5ª edizione del Concorso Mad for Science, sostenuto dalla Fondazione DiaSorin. Provengono, infatti, da
17 regioni italiane i 50 Licei ammessi alla seconda fase del Concorso tra tutti quelli che hanno inviato la propria
candidatura.

 

Il  Concorso  Mad  for  Science,  promosso  in  tutti  i  Licei  Scientifici  italiani,  e  da  quest’anno  anche  nei  Licei  Classici  con
percorso a curvatura biomedica statali e paritari (parliamo di oltre 1.600 scuole), mette in palio un premio in denaro per il
rinnovamento del laboratorio di scienze della propria scuola. L’obiettivo del Concorso – ideato e promosso fin dalla sua prima
edizione da DiaSorin e ora passato alla sua Fondazione – è quello di avvicinare gli studenti alle carriere STEM, alimentare
la passione per la scienza e dare un assaggio di cosa significa fare ricerca.

 

17 le Regioni italiane coinvolte: dei 50 licei che hanno superato la prima fase, il 16% proviene dalla Lombardia, il 10%
dalla Campania e dall’Emilia Romagna, l’8% da Abruzzo, Piemonte e Puglia, il 6% dalle Marche, il 4% da Calabria, Friuli
Venezia Giulia, Lazio, Liguria, Sardegna, Toscana e Umbria e infine il 2% da Molise, Sicilia e Trentino Alto Adige.



 

“Registrare – seppur in un contesto non facile come quello che stiamo vivendo – un così elevato numero di adesioni da parte
di Licei di tutto il Paese ci riempie di orgoglio e speranza e conferma come la ricerca e il pensiero scientifico siano valori che
stanno a cuore alle nuove generazioni” ha commentato Francesca Pasinelli, Presidente della Fondazione DiaSorin.
“Mad for Science va proprio in questa direzione e, grazie all’impegno e alla dedizione dei tanti insegnanti che guidano gli
studenti nel progetto, sono certa costituirà un’esperienza unica per molti dei nostri giovani, facendo loro scoprire cosa
significhi fare ricerca”.

 

La sfida che ora attende i 50 Licei, che lavoreranno sul tema “Rigenerare il futuro”, è quella di mettere a punto – entro il
14  aprile  2021  –  5  esperienze  sperimentali  legate  agli  obiettivi  di  sviluppo  sostenibile  dell’Agenda  2030  dell’ONU
individuati come filo conduttore dell’edizione di quest’anno: dall’Innovazione legata alle biotecnologie (SDG 9), a quello
del Riciclo, rifiuti, economia circolare (SDG 12) e ad Ambiente e sostenibilità (SDG 11).

 

 

 

Entro il  7 maggio 2021  un Comitato appositamente costituito da Fondazione DiaSorin  selezionerà le 8 proposte
progettuali  più interessanti:  gli  8 team finalisti  si  sfideranno durante la Mad for Science Challenge 2021  nella seconda
metà di  maggio  di  fronte  a  una Giuria  composta  da professionisti  della  comunicazione ed esponenti  della  comunità
scientifica. In palio un montepremi di oltre 175mila euro.

 

I  primi due licei classificati verranno premiati con l’implementazione del biolaboratorio  (per un valore massimo
rispettivamente  di  50.000  e  25.000  euro)  e  la  fornitura  dei  relativi  materiali  di  consumo  (fino  a  un  massimo
rispettivamente  di  5.000  e  2.500  euro  all’anno  per  5  anni  a  partire  dall’anno  2021).

La Giuria – i cui componenti scelti tra le massime figure del mondo della ricerca, della scienza e dell’università saranno resi
noti prossimamente, assegnerà anche il Premio Ambiente al team che avrà integrato al meglio nella sua proposta
il  concetto di ecosostenibilità e tutela dell’ambiente.  Il  premio consiste nell’assegnazione di  15.000 euro per
l’acquisto di  materiale vario da laboratorio.  Non solo,  per  venire  incontro  al  momento  difficile  vissuto  dalle  scuole  a
causa della pandemia da Covid-19, la Fondazione DiaSorin istituisce il Premio Finalisti, del valore di 10.000 euro, ai
team arrivati in finale ma non vincitori dei premi sopra descritti.

 

Le precedenti edizioni del Concorso Mad for Science sono state vinte rispettivamente nel 2017 dall’IIS Nicola Pellati
(indirizzo  liceo  scientifico  Galileo  Galilei)  di  Nizza  Monferrato  (At),  nel  2018  dall’Istituto  Statale  Augusto  Monti  di  Asti,  nel
2019 dal Liceo Classico-Scientifico Spallanzani di Reggio Emilia e nel 2020 dall’Istituto Filippo Buonarroti di Pisa.

Giulianova. Covid-19: 25 nuovi contagi e 87 guariti
Il Siesp della Asl di Teramo ha comunicato al Comune di Giulianova i nuovi
dati sui cittadini giuliesi positivi al Covid-19.
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Covid-19

Dal 9 al 12 febbraio si registrano in città 25 nuovi contagi.

Sono invece 87 le persone guarite in questi giorni.

Ad oggi il numero totale di cittadini positivi al virus è 227. L’elenco
fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda
eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato lunedì 15 febbraio.

Come da prassi le comunicazioni sui contagi saranno diffuse con cadenza
bisettimanale.

Il sindaco Jwan Costantini invita i cittadini al rispetto delle
prescrizioni anti contagio, attraverso l’uso costante della mascherina e
la pratica del distanziamento sociale.

Giulianova.  #ilcurienonsiferma:  la  squadra  de  Curie  si  qualifica
alla  finale  delle  Olimpiadi  di  Informatica

Dopo una serie di vittorie nelle gare di qualificazione della 12ma edizione delle Olimpiadi di Informatica a Squadre (OIS), la
squadra  Curieteam21  del  Liceo  “M.  Curie”  di  Giulianova  –  composta  da  Lorenzo  Massi  (5B),  Raffaele  Fuina  (5B),  Pandeli
Buda (5B), Alessandro Illuminati (5D), Micheal Alessandro Monticelli (3L) – si è classificata prima in Abruzzo e terza a livello
Nazionale aggiudicandosi la finale che si terrà il 26 febbraio prossimo in modalità online.

Vivissimi complimenti del Dirigente scolastico, dott.ssa Silvia Recchiuti “agli studenti e al prof Giuseppe Bizzarri, referente
del progetto, per la disponibilità sempre dimostrata, per l’entusiasmo e la voglia di fare che li contraddistingue.”
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Consulta del Turismo. E’ l’imprenditore alberghiero Andrea Tafà il
nuovo Presidente
 

Andrea Tafà nuovo presidente consulta turismo

Questa mattina, in sala consiliare, si è tenuta la conferenza stampa di
presentazione del nuovo presidente della Consulta comunale del Turismo,
l’imprenditore alberghiero Andrea Tafà, alla presenza del sindaco Jwan
Costantini, dell’assessore al Turismo Marco Di Carlo, dell’assessore Paolo
Giorgini

“Ringraziamo il presidente uscente Luca Delli Compagni che purtroppo per
motivi personali ha dovuto rinunciare al suo incarico – dichiara
l’assessore Di Carlo – e diamo il benvenuto ad Andrea Tafà, imprenditore
alberghiero di successo che, grazie alla sua visione innovativa, ha fatto
sì che alla sua attività venisse conferito il riconoscimento, secondo la
piattaforma Tripadvisor, di miglior hotel d’Italia. Siamo certi che con
lui potremo finalmente mettere in atto gli strumenti fondamentali per
rilanciare il comparto turistico, tra cui l’attuazione di un piano
marketing mirato e la realizzazione di un portale turistico accattivante.
Finora abbiamo lavorato bene anche con gli introiti della tassa di
soggiorno, indirizzandoli nell’organizzazione di iniziative ed eventi
legati al turismo. Per la stagione estiva 2021 prevediamo un ingresso di
466 mila euro che potremo sempre utilizzare per far crescere il settore ”.

“Sento davvero di dover dire grazie l’ex presidente Delli Compagni per
l’ottimo lavoro svolto fino a settembre scorso – dichiara il sindaco
Costantini – ed accogliere con gioia il nuovo presidente Tafà, degno
rappresentante di una famiglia giuliese storica per quanto riguarda
l’accoglienza turistica a Giulianova. Siamo una delle città che in Abruzzo
registra il maggior numero di presenze turistiche e non vogliamo porci dei
limiti ma lavorare per accrescere questo buon risultato. Sono certo che il
nuovo presidente, in accordo con gli operatori ed imprenditori che

https://www.giulianovanews.it/2021/02/consulta-del-turismo-e-limprenditore-alberghiero-andrea-tafa-il-nuovo-presidente/
https://www.giulianovanews.it/2021/02/consulta-del-turismo-e-limprenditore-alberghiero-andrea-tafa-il-nuovo-presidente/


costituiscono la consulta, saprà dare un contributo significativo
all’evoluzione turistica che, siamo certi, quest’anno subirà un
significativo aumento che comporterà anche la creazione di posti di lavoro”

“Mi congratulo con il presidente Tafà che, fino ad oggi, ha dimostrato
innate qualità nel settore alberghiero – dichiara l’assessore Giorgini – e
la capacità di trasformasi riconoscendo il valore dell’ecosostenibilità,
rendendo la sua attività attrattiva e contemporanea”.

“Sono orgoglioso per l’incarico che il sindaco Costantini ha voluto
conferirmi quest’oggi – dichiara il neo presidente Tafà – la decisione non
è stata presa a cuor leggero ed ho temporeggiato perché questo impegno si
aggiunge a tanti altri che già porto avanti. Ritengo che essere un buon
imprenditore, al di là dei profitti economici, possa dirsi tale solo se è
in grado di riversare il suo know how a beneficio della collettività. Per
questo, se la mia esperienza può servire a raggiungere degli obiettivi,
sono felice di metterla a disposizione della mia città, alla quale devo
molto. Sono fortemente motivato dall’attuale amministrazione comunale,
alla quale riconosco la grande capacità di dar forza e concretezza al
dialogo instaurato con il comparto turistico, iniziato lo scorso anno e
che ha avuto come apice la realizzazione del progetto Giulia di
Giulianova, di cui sono l’ideatore. E proprio su questo dialogo così
proficuo e stimolante che vorrei continuare a lavorare come presidente
della consulta. In particolare mi preme attuare la progettualità del piano
marketing, per promuovere adeguatamente la nostra cittadina, al pari di
altre località turistiche più blasonate, a cui la nostra Giulianova non ha
nulla da invidiare. Questo obiettivo si avverte soprattutto in questo
periodo di pandemia, in cui il turismo italiano viene preferito dai nostri
concittadini rispetto alle mete estere e, di converso, non può puntare
sull’indotto portato dagli avventori stranieri, come negli anni passati.
Giulianova, piccola perla dell’Adriatico, non è seconda a nessuno e la sua
comunicazione come meta ospitale e family friendly deve essere rinforzata
e finanziata. Infine, ho accettato questo incarico, certo di poter contare
sull’appoggio degli altri membri della consulta, imprenditori di spessore
che stimo e che, con la loro professionalità, saranno ben lieti di
contribuire al nostro laboratorio di idee per il miglioramento
dell’ospitalità e della promozione turistica di Giulianova”.

Il  Comune  di  Giulianova  organizza  una  nuova  campagna  di
screening gratuito nelle scuole elementari  e medie per alunni,
docenti ed operatori scolastici
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Covid-19 FOTO ARCHIVIO

Potrà sottoporsi al test gratuito anche il personale scolastico delle
scuole dell’infanzia

Il Comune di Giulianova promuove una nuova campagna di screening gratuito
rivolta a tutti gli alunni scuole elementari e medie della città. La
campagna è inoltre estesa a tutti gli operatori e al personale docente e
non docente dei suddetti istituti scolastici ed anche delle scuole
dell’infanzia.

Nella giornata di sabato 13 febbraio, dalle ore 09.30 alle 13.30 e dalle
14.30 alle 18.30, gli alunni dai 6 anni in su, accompagnati dai genitori,
potranno sottoporsi al test rapido per la ricerca dell’antigene di
SARS-Cov-2. Gli alunni ed il personale dell’Istituto Comprensivo
Giulianova 1 potranno effettuare il tampone gratuito alla Sala
polifunzionale “I Pioppi” mentre quelli dell’Istituto Comprensivo
Giulianova 2 al Palacastrum, in via Treviso, nel quartiere Annunziata.

Per eseguire il test è necessario portare con sé la tessera sanitaria, un
documento di identità valido ed il modulo di accettazione, corredato da
informativa sulla privacy, scaricabile sul sito del Comune di Giulianova.

In caso di risultato positivo il cittadino riceverà una chiamata da un
operatore sanitario entro 3 ore dal test.

Non può prendere parte al programma di screening chiunque abbia sintomi che
indichino un’infezione da Covid-19; chiunque sia attualmente in malattia
per qualsiasi altro motivo; chiunque sia stato testato recentemente ed è
in attesa di risposta; chiunque sia attualmente in quarantena o in
isolamento; chiunque abbia già programmato una data per un tampone; gli
alunni, i docenti e gli operatori scolastici che, con nota della Asl di
Teramo, siano stati già posti in isolamento.

Si comunica altresì che il Comune di Giulianova si sta accordando con la
Asl per pianificare uno screening rivolto agli alunni della scuola
dell’infanzia, che eventualmente gestirà l’azienda sanitaria stessa, in
quanto l’ente comunale non è autorizzato a somministrare i tamponi rapidi
ai minori di 6 anni.



Discarica a cielo aperto tra Villa Pozzoni e Colleranesco. Il sindaco
Costantini annuncia azioni dure nei confronti degli incivili
 

discarica segnalata

discarica segnalata

A seguito delle segnalazioni di alcuni cittadini di Colleranesco e Villa
Pozzoni, in merito alla presenza di una discarica a cielo aperto presente
sulla strada che collega le due frazioni e costeggia il fiume Tordino, il
sindaco Jwan Costantini si è premunito di segnalare la situazione di
degrado alla società che si occupa della gestione dei rifiuti per conto
del Comune di Giulianova.

“E’ ora che gli incivili vengano aspramente puniti – dichiara il primo
cittadino – con sanzioni dure ed azioni volte alla tutela dell’ambiente.

https://www.giulianovanews.it/2021/02/discarica-a-cielo-aperto-tra-villa-pozzoni-e-colleranesco-il-sindaco-costantini-annuncia-azioni-dure-nei-confronti-degli-incivili/
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In mattina ho provveduto a segnalare la presenza di questa discarica alla
Ecotedi affinché gli operatori provvedano a rimuoverla il prima possibile.
In settimana ci sarà un sopralluogo da parte di vigili urbani per capire
se l’area in questione è privata o pubblica. Nella prima circostanza sarà
nostra premura intimare al proprietario di recitare il terreno e
provvedere alla sua manutenzione, dotandosi anche di sistemi di
videosorveglianza. Qualora, invece, l’area fosse pubblica, ci muoveremo
affinché vengano installate delle fototrappole. Inoltre doteremo altri
punti della città, in cui sono state individuate particolari criticità,
delle stesse macchine fotografiche di sorveglianza. Chiediamo,inoltre, ai
cittadini una collaborazione attiva attraverso le segnalazioni che vadano
a denunciare ulteriori situazioni di degrado. Giulianova è una città
meravigliosa ed ospitale e non possiamo permettere che venga rovinata
dalle azioni irresponsabili di chi non la ama e la deturpa con il proprio
operato distruttivo”.

Giulianova.  Conferenza  stampa  di  presentazione  del  nuovo
presidente  della  Consulta  del  Turismo
Giovedì 11 febbraio, alle ore 10.30, nella Sala Consiliare del Comune di
Giulianova, si terrà la conferenza stampa di presentazione del nuovo
presidente della Consulta del Turismo, l’imprenditore alberghiero Andrea
Tafà. Interverranno il sindaco Jwan Costantini, l’assessore al Turismo
Marco Di Carlo ed il nuovo presidente Tafà.

PROROGATO AL 15 FEBBRAIO IL TERMINE PER LA PRESENTAZIONE
DELLE CANDIDATURE 
 

La Fondazione Piccola Opera Charitas è alla ricerca di  30 giovani  operatori  di
Servizio Civile Universale da impiegare nei due progetti: “Lo spazio della creatività
e  delle  emozioni:  la  dimensione  artistica  dell’inclusione”  e  “  Nuove  forme di
autonomia” nel settore dell’assistenza.
I progetti promossi dalla Fondazione Piccola Opera Charitas, hanno una durata di
12 mesi, con un orario di servizio pari a 25 ore settimanali articolati su 5 giorni a
settimana.
Le attività progettuali saranno realizzate presso le sedi della Fondazione Piccola
Opera Charitas site a Giulianova(TE)
Le domande possono essere presentate, da tutti i giovani di età compresa tra i 18
e  i  28  ann i ,  esc lus ivamente  in  moda l i tà  on  l i ne  a t t raverso  i l
sito domandaonline.serviziocivile.it del Dipartimento per le Politiche Giovanili e del
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Servizio Civile Universale, attraverso pc, tablet o smartphone.
Le domande di partecipazione devono essere presentate entro e non oltre le ore
14.00 del 15 febbraio 2021.
Per conoscere le attività previste dai progetti e le modalità di presentazione delle
domande consultate il sito: www.fondazionepoc.org oppure contattate il seguente
numero telefonico: Ufficio del Personale: tel. 085/80232

http://www.fondazionepoc.org/

